



# スクールリポート

▶ 学校教育課  
☎23-3679

学校生活の  
一コマを  
紹介



「食育」

## しっかり食べて、東部元気アップ大作戦

田原東部小学校



● 寸劇をする児童

本校は、保健委員会と給食委員会が協力し、年間を通して食育を推進しています。6月に行った保健集会では、朝ご飯の働きや給食について多くのことを学びました。

寸劇「のび太君としずかちゃんの朝ご飯」では、①脳の元気をアップします。②体温をアップします。③うんちを押し出します。という3つの朝ご飯の働きが紹介されました。毎日、規則正しく生活をしているしずかちゃんの朝食は、白米、味噌汁、野菜サラダ。元気はつらつで学校生活を送っています。それに比べ、規則正しい生活のできないのび太君は、朝寝坊をし、朝食はパン一切れ。学校ではエネルギー切れで倒れてしまい、ドラえもんにも助けられました。



● 3レンジャーにふんじた児童

次に、給食メニューアンケートの結果から、本校の人気献立が発表されました。①カレーライス②豚丼③揚げ餃子でした。そして、給食レンジャーが登場しました。黄レンジャーは、脳や体を動かすエネルギーになります。赤レンジャーは体を作ります。緑レンジャーは体の調子を整えます。給食には、この3レンジャーが毎日入っていて、バランスのある栄養が取れていることを学びました。

これからも、さまざまな活動を通して分かりやすく食育を推進していきます。



「親子ふれあい集会」

## 防犯体験教室

田原中部小学校

本校の親子ふれあい集会では、PTAの方の協力の下、これまで安全をテーマに防災教室、交通安全教室を行ってきました。今年は、生活安全をテーマとした防犯体験教室を実施しました。

平成29年10月21日(土)に開催された親子ふれあい集会は、本校の防犯少年団による掛け声を合図に、全校児童が防犯で大切なことの頭文字を取った合言葉「はさみとカミはお友達(走る、叫ぶ、見る、かみつく、友達を助ける)」を唱和しました。

この日は、防犯クイズ、子ども護身術体験、逃走距離体験などの10のブースを体育館をはじめとした校内各所に設置し、親子で体験しながら自分の身を守るための方法や注意すべきことを学んでいきました。護身術体験では、「抱きつかれたときは、しゃがんでから逃げる」「捕まったらじたばたする」などの動きを実際に行い、その動きを確認し合いました。

また、校区にある子ども110番の写真を校内に掲示し、この写真を巡るスタンプラリーも行いました。「どの家が子ども110番かよく分かった」など、とても好評でした。防犯について親子で楽しく学ぶひとときを過ごすことができました。



● 合言葉を唱和する防犯少年団員



● スタンプラリーをする児童